
Academia de Matemáticas de la Facultad de Ciencias Físico Matemáticas de la BUAP 

Acta de reunión extraordinaria virtual de la Academia de Matemáticas. 

Siendo las 12:00 hrs del día martes 1 de junio de 2021 dio inicio la Reunión Extraordinaria Virtual mediante Google Meet, 
asistiendo 39 miembros de la Academia de Matemáticas, mismos que firman la presente acta. La reunión fue convocada 
por el Prof. Fernando Macías Romero, Coordinador de la Academia para tratar la repartición de materias del periodo 
Otoño 2021 y asuntos generales. La reunión se llevó a cabo con el siguiente orden del día: 

1.El Coordinador de la Academia de Matemáticas mencionó el aviso por parte de la Dirección de esta Facultad donde se 
indica que las y los profesores de la Academia deben tomar su carga de materias correspondiente, de lo contrario la 
Universidad tendrá la libertad de asignar materias al personal que no cumpla la carga máxima, así como las facultades en 
donde se impartirán dichas materias. 

2.El Coordinador de la Academia de Matemáticas preguntó a los miembros de la Academia si se tiene alguna propuesta 
sobre un procedimiento nuevo para la repartición de materias de esta sesión, a lo que Prof. Bulmaro Juárez respondió que 
se mantuviese el procedimiento que se ha llevado durante los últimos semestres que es por orden de antigüedad de los 
profesores y el Prof. Moisés Soto añadió que sea solo por esta única ocasión. Posteriormente, se sometió a votación la 
propuesta mencionada, ganando por unanimidad. 

3.El Coordinador de la Academia de Matemáticas menciona que el Prof. Jaime Arroyo, que no estuvo presente en la 
reunión, envió vía correo electrónico su solicitud de materias por lo que cuestionó a los miembros asistentes si estuviesen 
de acuerdo en respetar la solicitud de dicho profesor, a lo que el Prof. Juan Angoa argumentó que siempre se han tomado 
en cuenta las solicitudes por escrito por lo que propone que se considere dicha solicitud y la Prof. Patricia Domínguez lo 
secundó. Por tanto, se acuerda que se considerará la solicitud de materias del Prof. Jaime Arroyo. 

4.El Coordinador de la Academia de Matemáticas inició con la Repartición de materias del periodo Otoño 2021, dentro de 
esta los acuerdos fueron. 

Primera Vuelta: 

a.El Prof. Juan Francisco Estrada hizo la aclaración de que su turno es previo al del Prof. Armando Martínez. 

b.El. Prof. Juan Alberto Escamilla no estuvo presente en la reunión por lo que el Prof. Carlos Guillén se comunicó vía 
telefónica con él para que pudiese indicar su solicitud de materia. 

c.El Prof. Julio Poisot aclaró que la Prof. Lucía Cervantes se encuentra en un año sabático por lo que no participará en la 
repartición de materias. 

d.El Prof. Gabriel Kantún mencionó que compartió en el chat de la reunión el enlace donde se encuentra el archivo previo 
para la repartición de materias.  

e.Posterior a la participación de la Prof. María de Jesús López Toriz  el Prof. Raúl Escobedo aclaró que su turno de 
elección de materia debe ser previo al de la Prof. María de Jesús López Toriz y posterior al de la Prof. Patricia Domínguez 
y el Coordinador de la Academia de Matemáticas aclaró que el orden que se está siguiendo es de acuerdo a la lista de 
antigüedad que le fue entregada por el anterior Coordinador de la Academia, el Prof. Carlos A. López Andrade, y se le 
indica que el turno de elección del Prof. Raúl Escobedo es el número 19. 

f.El Prof. Oleg Okunev aclaró su presencia dentro de la reunión para poder elegir materia. 

g.El Prof. Hugo Cruz no estuvo presente en la reunión por lo que el Prof. Bulmaro Juárez especificó las solicitudes de 
materia de él para todas las vueltas. 

h.El Prof. José Jacobo Oliveros hizo la aclaración de que su turno de elección de materia es posterior al de la Prof. Lidia 
Hernández. 

i.El Prof. Fernando Velasco se conectó después de su turno de elección de materia, por lo que el Prof. Bulmaro Juárez 
especificó sus solicitudes de materia del Prof. Fernando Velasco. 

j.La Prof. Lidia Hernández solicitó realizar un cambio de horario en la materia que eligió. 

k.El Prof. Carlos Guillén tuvo problemas técnicos al momento de tener que elegir por lo que el Prof. Carlos A. López 
Andrade indicó su solicitud de materia. 

l.El Prof. César Cejudo solicitó realizar un cambio de materia. 
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m.El Prof. Rei Ortega no estuvo presente en la reunión por lo que el Prof. Bulmaro Juárez especificó la solicitud de 
materia del Prof. Rei Ortega. 

Segunda Vuelta: 

a.El Prof. Moisés Soto indicó que no había sido nombrado durante la primera vuelta y desconoce si su turno es previo al 
de la Prof. Laura Cano por lo que se le cedió la materia que ya había elegido la Prof. Laura Cano. 

b.El Prof. Edgar Moyotl indicó que no había sido nombrado durante la primera vuelta y su año de ingreso fue en el 2005 
por lo que su turno debería ser posterior al del Prof. Fernando Velasco y antes del Prof. Carlos Guillén.  

c.El Prof. Sergio Adán indicó que no había sido nombrado durante la primera vuelta y cuenta con 19 años de antigüedad. 

d.La Prof. Mónica Macías indicó que no había sido nombrada durante la primera vuelta y agregó que los profesores 
Elizabeth Martínez Banfi y Aureliano Jiménez tampoco fueron nombrados. Al estar ausentes en la reunión, la Prof. 
Mónica Macías indicó cuáles serían las materias que tomarían.  

e.El Prof. Moisés Soto cambió su materia ya que se intersecaba con la solicitud del Prof. Aureliano, quien tiene mayor 
antigüedad, y solicitó que para próximas ocasiones se revisara la lista de antigüedad para evitar problemas. 

f.Los profesores Fernando Velasco,  Celestino Soriano, David Herrera solicitaron la modificación del horario de sus 
materias ya que la lista con la que contaban no era la misma que se estaba proyectando. 

g.La Prof. Paty Domínguez aclaró que los profesores que tienen materias de posgrado solo solicitarán una materia de 
Licenciatura. 

h.El Prof. César Cejudo preguntó si su carga de materias se completaba solo con una materia de Licenciatura ya que tiene 
que impartir en este semestre tiene 3 materias de posgrado. 

i.El Prof. Gabriel Kantún aclaró que la carga máxima de materias para profesores que tienen SNI es de 13 horas a la 
semana.  

Tercera Vuelta 

a.Los profesores Agustín Contreras, Pablo Zeleny, Jaime Badillo, Edgar Moyotl, Carlos  Guillén e Iván Martínez 
solicitaron materias optativas. 

b.El Prof. Fernando Velasco solicitó el cambio de horario de sus materias. 

Al finalizar la solicitud de materias el Coordinador de la Academia dio por finalizada la sesión. 

1.Asuntos generales. 

5-a. El Prof. Moisés Soto propuso generar una reunión después del periodo vacacional para establecer un procedimiento 
nuevo sobre la asignación de materias en la cual participen todos los miembros de la academia, por lo que se acordó que 
en la siguiente reunión se establecería la fecha. 

5-b. El Coordinador de la Academia aclaró que se debe llenar el formato enviado por la Dirección de esta Facultad para 
los miembros de academia que no hayan completado con su carga de materias máxima.  

5-c. El Prof. Gabriel Kantún solicitará el aval de los estudiantes para abrir las materias optativas que no se encontraban 
dentro de la lista.  

ATENTAMENTE, 

H. Puebla de Z., 1 de junio de 2021 

_____________________________                                                      _________________________ 

Dr. Fernando Macías Romero                                                                 Dr. César Cejudo Castilla 

Coordinador de la Academia de Matemáticas                                     Secretario del acta 
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LISTA DE ASISTENCIA
REUNION DE ACADEMIA 1 DE JUNIO DE 2021

01-jun
1.       ADAN - JUAREZ SERGIO ASISTENCIA
2.       ANGOA - AMADOR JOSE JUAN ASISTENCIA
3.       ANZO - HERNANDEZ ANDRES
4.       BADILLO - MARQUEZ JAIME ASISTENCIA
5.       BONILLA - CAPILLA BEATRIZ
6.       BYKOV - ALEXANDER
7.       CANO - CORDERO LAURA ANGELICA ASISTENCIA
8.       CEJUDO - CASTILLA CESAR ASISTENCIA
9.       CERVANTES - GOMEZ LUCIA
10.   CHACON - TIRADO MAURICIO ESTEBAN ASISTENCIA
11.   CONDE - MONES JOSE JULIO
12.   CONTRERAS - CARRETO AGUSTIN ASISTENCIA
13.   CRUZ - SUAREZ HUGO ADAN
14.   DJORDJEVIC - SLAVISA
15.   DOMINGUEZ - SOTO PATRICIA ASISTENCIA
16.   ESCAMILLA - REYNA JUAN ALBERTO
17.   ESCOBEDO - CONDE RAUL ASISTENCIA
18.   ESTRADA - GARCIA JUAN FRANCISCO ASISTENCIA
19.   FLORES - MEDRANO ERIC ASISTENCIA
20.   FRAGUELA - COLLAR ANDRES
21.   GUILLEN - GALVAN CARLOS ASISTENCIA
22.   HERNANDEZ - REBOLLAR LIDIA AURORA ASISTENCIA
23.   HERRERA - CARRASCO DAVID ASISTENCIA
24.   JIMENEZ - MARTINEZ AURELIANO JORGE
25.   JUAREZ - HERNANDEZ BULMARO ASISTENCIA
26.   JUAREZ - LOPEZ JOSE ANTONIO ASISTENCIA
27.   KANTUN - MONTIEL GABRIEL ASISTENCIA
28.   LINARES - GRACIA RAUL ASISTENCIA
29.   LOPEZ - ANDRADE CARLOS ALBERTO ASISTENCIA
30.   LOPEZ - MAYO GUILLERMO ASISTENCIA
31.   LOPEZ - TORIZ MARIA DE JESUS ASISTENCIA
32.   MACIAS - PEREZ MONICA ASISTENCIA
33.   MACIAS - ROMERO FERNANDO ASISTENCIA
34.   MARTINEZ - BANFI ELIZABETH
35.   MARTINEZ - GARCIA ARMANDO ASISTENCIA
36.   MARTINEZ - RUIZ IVAN ASISTENCIA
37.   MENDOZA - TORRES FRANCISCO JAVIER
38.   MOYOTL - HERNANDEZ EDGAR SANTIAGO ASISTENCIA
39.   OKUNEV - OLEG ASISTENCIA
40.   OLIVEROS - OLIVEROS JOSE JACOBO ASISTENCIA
41.   ORTEGA - GUTIERREZ REI ISRAEL
42.   POISOT - MACIAS JULIO ERASTO ASISTENCIA
43.   REYES - CERVANTES HORTENSIA JOSEFINA ASISTENCIA
44.   SORIANO - SORIANO CELESTINO ASISTENCIA



45.   SOTO - BAJO MOISES ASISTENCIA
46.   TAJONAR - SANABRIA FRANCISCO SOLAN ASISTENCIA
47.   VAZQUEZ - GUEVARA VICTOR HUGO ASISTENCIA
48.   VELASCO - LUNA FERNANDO ASISTENCIA
49.   VELAZQUEZ - CASTILLO FERNANDO ASISTENCIA
50.   VELAZQUEZ - CASTRO JORGE
51.   VILCHIS - MONTALVO IVAN ASISTENCIA
52.   VILLA - HERNANDEZ DAVID ASISTENCIA
53.   ZELENY - VAZQUEZ PABLO RODRIGO ASISTENCIA

TOTAL DE ASISTENTES 39




